

Könige im Exil – Rock aus Bremen

Im Exil zuhause, auf den Bühnen zu Besuch.

Konventionell und dennoch erfinderisch. Manchmal beißend doch anschließend umso versöhnlicher. Die Melodien eingängig und die Texte berührend. Harte Rockgitarren gepaart mit exotischen Harmonien. Die Kicks auf den Punkt und viel Druck untenrum. Dennoch ist genügend Platz für den oft mehrstimmigen Gesang. Tiefgründige Botschaften, verschachtelt in Symbolsprache lassen dem Hörer die Möglichkeit die Texte für sich selbst zu interpretieren. Musik für Sehnsüchtige, Tagträumer und Idealisten.

Besetzung:

Robin Liedtke - Gesang & Gitarre
Felix Gastmeyer - Gitarre & Gesang
Alexander Borchers - Bass
Henning Schönbeck - Drums